

» Ich wünsche Ihnen
frohe Festtage und
einen guten Start ins
Jahr 2022! «

INHALT

04

EIN(E) KUSS FÜR DIE KULTUR

Seit sieben Jahren belebt die Kulturschmiede Sassenburg die Kulturszene.

05

WÄRME FÜR WARMENAU

Ortsbürgermeisterin Angelika Jahns ist vom Fernwärme-Konzept der LSW überzeugt.

06

RUHE DA OBEN

Mit Achtsamkeit Inseln im Alltag zur Entspannung schaffen.

08

MACHT! LICHT!

Ein Blick hinter die Kulissen: Licht-Ausstellung im Kunstmuseum Wolfsburg ab März 2022

12

HANDY WEG?

Das Smartphone ist nicht da, wo es sein soll? Wir haben fünf Tipps für den Notfall.

14

WARM, KALT UND LECKER

Silvester kann kommen – drei passende Getränke zum Jahresende.

IMPRESSUM

LSW Magazin: Kundenzeitschrift der LSW Holding GmbH & Co. KG (Hrsg.), Heßlinger Straße 1 – 5, 38440 Wolfsburg, Telefon: 05361 189-0, Fax: 05361 189-3499

Redaktion: Jürgen Hüller, Birgit Wiechert (verantwortlich), Marco Misiti, Ilka Hildebrandt, E-Mail: kommunikation@lsw.de

In Zusammenarbeit mit Jörn Könke, Antje Kottich, Birgit Wiedemann und Andrea Melichar (Ass.), trurnit GmbH/Hamburg (Verlag), Friesenweg 5/1, 22763 Hamburg

Fotos: LSW, Joachim Lührs (Titel, 8–11) oder Fotonachweise auf den Seiten

Druck: hofmann infocom, Nürnberg

Jürgen Hüller,
Geschäftsführer
LSW Energie



DER WINTER

ist die Zeit der Dunkelheit, aber auch des Lichtes. In keiner anderen Jahreszeit kann man Beleuchtung schöner in Szene setzen, kommen Lichtarrangements besser zur Geltung! Dass Licht noch ganz andere Dimensionen hat, zeigt die Ausstellung „Macht! Licht!“ ab dem 12. März 2022 im Kunstmuseum Wolfsburg. Rund 65 Künstlerinnen und Künstler beleuchten hier mit ihren Lichtkunstwerken, welchen politischen, ökologischen und sozialen Einfluss künstlich erzeugtes Licht auf unsere Gesellschaft genommen hat – und nach wie vor nimmt. In unserer Reportage auf den Seiten 8 bis 11 werfen wir schon jetzt einen Blick hinter die Kulissen und sprechen mit den Planern über dieses spannende Ausstellungsprojekt.

Abschalten, innere Ruhe finden und einen Gang runterschalten. Das nehmen wir alle uns regelmäßig zum Jahresende vor. Auf den Seiten 5 und 6 erfahren Sie, wie Sie diese Ansätze in Ihren Tagesablauf einbinden können und mit Achtsamkeit Inseln im Alltag schaffen, um Körper und Geist zu entspannen.

Nun bleibt mir noch, Ihnen und Ihren Familien ein leuchtendes, friedvolles und gesundes Weihnachtsfest zu wünschen und einen entspannten Jahresausklang!

**Ihr
Jürgen Hüller**